

Neue Zürcher Zeitung

PANORAMA

Montag, 29. April 2013 • Nr. 98

Blutige Kämpfe in Gefängnis in Mexiko

13 Häftlinge umgekommen

(ap) • Bei blutigen Kämpfen zwischen Gefängnisinsassen in Mexiko sind 13 Häftlinge ums Leben gekommen, 65 wurden verletzt, 22 von ihnen schwer. Die Gewalt brach am frühen Samstagmorgen aus, als Insassen aus Unmut über Belästigungen durch Mithäftlinge zu selbstgemachten Messern griffen und damit ihre Rivalen attackierten, wie die Generalstaatsanwaltschaft des Gliedstaates San Luis Potosí mitteilte. Neun Insassen der Haftanstalt La Pila erlagen laut Behörden noch vor Ort ihren Verletzungen. Bei dem Gewaltausbruch habe es sich demnach um einen «Kampf und keinen Aufstand» gegen die Vollzugsbeamten gehandelt. Laut dem Gouverneur des Gliedstaates wird untersucht, ob auch Gefängnisangestellte eine Rolle in dem Konflikt spielten.